Janvier-avril Sussexvale, Beacon Auckland, Sydney,

Hill, New Glasgow Suva (Fidji), Pago Pago

Avril Algonquin Freetown, Ponta

Mai-juillet Cap-de-la-Madeleine Barbade, Lucea

(Jamaïque)

En outre, les vaisseaux canadiens mouillent tous les ans dans divers ports du littoral ouest et est des États-Unis, ainsi qu'aux Bermudes et à Hawaï.

Rôle officiel et mondain

Les navires canadiens peuvent mouiller dans des ports étrangers à titre officiel ou officieux ou bien au cours de manœuvres militaires, ce qui détermine l'étendue du rôle représentatif de la marine. Il est d'usage pour les bâtiments de donner le salut du drapeau ou le salut du canon en entrant dans un port étranger. L'officier le plus élevé en grade du navire va généralement rendre visite aux dignitaires civils et militaires de l'endroit, ainsi qu'au chef de la mission canadienne dans le pays, même quand il s'agit d'une tournée de manœuvres. Quand les circonstances s'y prêtent, les officiers et les hommes d'équipage des navires canadiens prennent part aux fêtes et cérémonies locales ou nationales, aux commémorations spéciales, aux messes ou services religieux, au dépôt de couronnes au pied de monuments aux morts, aux expositions diverses et autres manifestations du même genre. L'hospitalité du Canada peut se déployer à bord de tous nos bâtiments: navires porte-avions, destroyers de la catégorie "Tribal", nouveaux vaisseaux d'escorte de destroyers de conception canadienne, frégates, dragueurs de mines, où se donnent des réceptions simples ou cérémonieuses. Sur le moindre de ces vaisseaux, ces fêtes se rehaussent d'un entourage pittoresque, et des fameuses coutumes et traditions de la marine.

Le public applaudit toujours avec enthousiasme les fanfares de la marine, les cérémonies de salut du drapeau, les gardes d'honneur et les défilés dans les villes. La plus goûtée et la plus impressionnante de ces cérémonies est la fameuse "cérémonie du crépuscule". Les marins du Canada ont exécuté cette marche solennelle et difficile dans bien des parties du monde. En règle générale, les heures où le public peut visiter les navires du Canada sont annoncées par affiches dans les ports de l'étranger. Nos équipages ont acquis une certaine célébrité pour les merveilleuses fêtes pour enfants qu'ils organisent même pendant leurs plus brefs séjours et qui sont avant tout destinées aux orphelins et aux enfants recueillis par les institutions philanthropiques.

Visite aux nouveaux États

Deux fois l'an dernier, des équipages de la marine canadienne ont été officiellement choisis pour représenter le Canada aux cérémonies d'accession à l'indépen-